

## Detención en Colombia y Paraguay de varios dirigentes del movimiento obrero y popular

Escrito por Redacción TR

Lunes, 06 de Enero de 2014 14:00

---

La represión contra el movimiento obrero y popular ha incrementado durante los últimos días en América Latina. En Colombia era detenido el dirigente de Marcha Patriótica: Francisco Toloza. En Paraguay eran detenidos varios miembros de la dirección de la Juventud Comunista de Paraguay (JCP), entre ellos los camaradas Fabricio Arnella y Miguel Lo Blanco, Secretario Nacional y Secretario de Organización respectivamente, puestos ya en libertad.

Este aumento de la represión por parte del Estado burgués es consecuencia de las movilizaciones de masas que se han desarrollado en esos países durante los últimos tiempos y que se extienden además a otros países de Latinoamérica como Brasil o México, donde cinco dirigentes comunistas fueron asesinados.

En el caso de Colombia, desde el 19 de agosto hasta el 12 de septiembre de 2013 se desarrolló un Paro Nacional agrario, secundado masivamente por los campesinos. La respuesta represiva por parte del gobierno de Manuel Santos, al servicio del imperialismo, fue de 262 detenciones arbitrarias, 12 asesinados, 485 heridos, 52 casos de amenazas contra líderes populares y sindicales y 4 personas desaparecidas. Además, simultáneamente, las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) han reabierto la vía para la solución del conflicto armado con el ofrecimiento al diálogo en La Habana.

En el caso de Paraguay, los dirigentes de la JCP fueron detenidos en el marco de las movilizaciones contra el aumento del coste del transporte público, un 20% con respecto al precio anterior.

Con el principio del internacionalismo proletario como bandera, las protestas por parte de los Partidos Comunistas y Juventudes Comunistas hermanas no se han hecho esperar.

El Partido Comunista de los Pueblos de España (PCPE) ha publicado en su página web una resolución de urgencia contra la detención del compañero Francisco Toloza. Expresa dos reivindicaciones: *"La inmediata puesta en libertad de Francisco Toloza, así como la de Huber Ballesteros y el resto de prisioneros y prisioneras políticos colombianos"* y *"que se garantice la integridad física y psicológica del compañero Toloza"*

, manifestando

*"la total solidaridad con los compañeros de Marcha Patriótica y con el movimiento obrero y popular colombiano y con la familia del compañero Toloza"*

## Detención en Colombia y Paraguay de varios dirigentes del movimiento obrero y popular

Escrito por Redacción TR

Lunes, 06 de Enero de 2014 14:00

---

y que "

*esta nueva detención ejemplifica la falta de voluntad del régimen colombiano por permitir la más mínima expresión de disidencia política y social*

!". El cierre de la resolución es un llamamiento a la paz y al socialismo.

Los Colectivos de Jóvenes Comunistas (CJC) están difundiendo una resolución contra la detención de los dirigentes de la JCP de Paraguay. En ella señalan que *"ante los embistes del capital, ante la represión, los camaradas de la JCP deben saber que no están solos, y que estas medidas no son más que el intento por parte de la oligarquía de frenar el incesante avance de los comunistas"*

, cerrando con un viva a la JCP y al internacionalismo proletario.

Resolución del PCPE [ante la detención de Francisco Toloza](#) .